

## Neue Abteilungskommandantin und -kommandanten

Gleich drei Ernennungsurkunden hat Oberbürgermeister Martin Gruner in der Gemeinderatssitzung am Montag an Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Waldshut-Tiengen übergeben können. Nadja Zastrow, Thomas Pesch und Julius Jehle haben innerhalb ihrer Abteilungen Führungsaufgaben übernommen. Dafür sprach ihnen OB Gruner seinen Dank aus. „Führungsaufgaben zu übernehmen bedeutet auch, Verantwortung zu übernehmen.“

Hauptlöschmeisterin Nadja Zastrow ist seit 1999 in der Abteilung Tiengen tätig und wurde im Januar als stellvertretenden Abteilungskommandantin gewählt. In Waldshut wurde als neuer Abteilungskommandant Oberlöschmeister Thomas Pesch ins Amt berufen, der sich seit 30 Jahren in der Feuerwehr engagiert. Sein Stellvertreter ist künftig Julius Jehle. Er stammt ursprünglich aus St. Blasien und wohnt seit fünf Jahren in Waldshut.

Der Gemeinderat muss den Wahlen zustimmen, was das Gremium am Montag einstimmig tat.



v.l.n.r.: Oberbürgermeister Martin Gruner, Feuerwehrkommandant Peter Wolf, Nadja Zatrow, Thomas Pesch,  
Julius Jehle